
 
  

Bzgl. der untergebrachten Personen erläuterte  Herr Walterscheid auf Nachfrage die 
derzeitige  Unterbringungssituation und die Auslastung der Übergangswohnheime für 
ausländische Flüchtlinge  als auch die Belegungssituation im Bereich der Obdachlo-
senunterkünfte. 
Seitens der Verwaltung wurde zugesagt, dass entsprechende Statistiken bzgl. der 
Belegung der Übergangswohnheime und der Obdachlosenunterkünfte der Nieder-
schrift als Anlage beigefügt werden. 
 
Ohne weitere Aussprache bat die Vorsitzende um Abstimmung über den Beschluss-
vorschlag: 
 
 


